



SORTIE DE LA CLASSE 6EME B

Une journée exceptionnelle avec le collège Galilée de Lingolsheim !

INTRODUCTION

Le 10 mars dernier, les élèves de la classe de 6èmeB du collège Twinger ont eu la chance de vivre une sortie « plongée », en compagnie de leurs binômes du collège Galilée de Lingolsheim. Cette journée a été placée sous le signe de la découverte, de l'aventure et de l'apprentissage, avec deux activités principales : un baptême de plongée et des ateliers ludiques sur la biodiversité des espèces.

CONCLUSION : UNE APRES-MIDI REUSSIE

Cette sortie a été un succès. Les élèves ont non seulement découvert de nouvelles activités, mais ils ont aussi enrichi leur compréhension du monde naturel. Les binômes ont permis de renforcer les liens entre les collégiens des deux établissements, et tout le monde est reparti avec des souvenirs inoubliables de cette belle journée. Un grand merci aux enseignants et aux moniteurs pour avoir rendu cette expérience possible !

PLONGEE : UNE EXPERIENCE INOUBLIABLE

Les élèves ont réalisé des baptêmes de plongée à la piscine de la Hardt, une activité que beaucoup d'élèves n'avaient jamais expérimentée auparavant. Sous la supervision de moniteurs qualifiés, chaque binôme a eu l'opportunité de s'immerger dans l'eau et de découvrir les sensations uniques de la plongée. Plonger, respirer sous l'eau, observer l'environnement aquatique... C'était une expérience fascinante qui a ravi les élèves. De nombreux sourires et éclats de rire se sont échappés des masques, et tout le monde est ressorti enthousiaste de cette activité aquatique.

JEUX SUR LA BIODIVERSITE ET DECOUVERTE DE LA FAUNE ET LA FLORE

Dans un second temps, les élèves ont participé à des ateliers ludiques sur la biodiversité des espèces. En binômes, les élèves ont appris à utiliser une clé de détermination pour identifier différentes espèces d'animaux et de plantes. Ce jeu a permis de sensibiliser les élèves à la richesse et à l'importance de la biodiversité locale et marine. À travers cette activité, ils ont pu observer de plus près les écosystèmes, tout en s'amusant et en développant leur curiosité scientifique.

UN MOMENT DE PARTAGE ET D'ENTRAIDE

Cette sortie a été également l'occasion pour les élèves des deux collèges de créer des liens. Travailler en binômes a favorisé la coopération, l'entraide et l'échange. Chacun a pu partager ses connaissances, poser des questions, mais aussi s'entraider pour mieux comprendre et apprécier les activités proposées.

